

ABSTRAK

Dilla Ananda Nur Fadillah (1183070048): *Pengaruh Return On Equity (ROE) dan Earning Per Share (EPS) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi Di PT. Hexindo Adiperkasa Tbk. Periode 2011-2020).*

Penelitian ini dilakukan untuk membahas mengenai *Pengaruh Return On Equity (ROE) dan Earning Per Share (EPS) Terhadap Harga Saham Pada PT. Hexindo Adiperkasa Tbk. Periode 2011-2020.* *Return On Equity (ROE)* merupakan rasio profitabilitas yang mengukur suatu kemampuan pada sebuah perusahaan, untuk menghasilkan laba dari investasi pemegang saham dari perusahaan tersebut. Sedangkan *Earning Per Share (EPS)* merupakan rasio keuangan Rasio ini digunakan sebagai alat ukur untuk menghitung seberapa besar keuntungan atau kerugian perusahaan yang akan didapatkan dari jumlah lembar saham. Serta Harga Saham diartikan sebagai Harga pasar yang merupakan harga penutupnya (*closing price*). Jadi harga pasar inilah yang menyatakan naik turunnya suatu saham.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Pengaruh *Return On Equity (ROE)* secara parsial terhadap Harga Saham; 2) Pengaruh *Earning Per Share (EPS)* secara parsial terhadap Harga Saham ; 3) Pengaruh *Return On Equity (ROE)* dan *Earning Per Share (EPS)* secara simultan terhadap Harga Saham pada PT. Hexindo Adiperkasa Tbk.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini digambarkan dalam kerangka berpikir yang menjelaskan bahwa terdapat hubungan yang saling berpengaruh dari setiap variabelnya antara *Return On Equity (ROE)* dan *Earning Per Share (EPS)* terhadap Harga Saham. Apabila *Return On Equity (ROE)* mengalami kenaikan maka Harga Saham pun akan mengalami kenaikan begitupun sebaliknya, dan juga jika *Earning Per Share (EPS)* mengalami kenaikan maka Harga Saham pun akan mengalami kenaikan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif melalui pendekatan kuantitatif. Pengolahan data menggunakan aplikasi *SPSS for windows version 25*. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Hexindo Adiperkasa Tbk Periode 2011-2020.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan hasil uji analisis koefisien determinasi pengaruh *Return On Equity (ROE)* secara parsial berpengaruh positif terhadap Harga Saham sebesar 56,02%, *Earning Per Share (EPS)* pun secara parsial berpengaruh positif terhadap Harga Saham sebesar 67,3%. Sedangkan pengaruh *Return On Equity (ROE)* dan *Earning Per Share (EPS)* secara simultan terhadap Harga Saham berpengaruh positif sebesar 69,1%, sisanya dipengaruhi oleh faktor lain sebesar 30,9 % yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Return On Equity (ROE), Earning Per Share (EPS), Harga Saham*